
Политический бандитизм – 
прямая угроза стране
Заявление Президиума ЦК КПРФ

Правящие круги России демонстрируют полную беспомощность 
в борьбе с системным кризисом и жёстким внешним давлением. 
Но главную угрозу они видят не в своей ущербной политике, а в 
действиях народной оппозиции и её стержня – Коммунистической 
партии Российской Федерации. Загоняя страну в тупик, олигархи-
ческая верхушка пытается удержаться, раскручивая маховик поли-
тического давления и репрессий.

Чем шире поддержка программы КПРФ, тем ожесточённее не-
нависть реакционных кругов. Это ещё раз доказало задержание 
Андрея Левченко – руководителя фракции КПРФ в Законодатель-
ном Собрании Иркутской области. Мотивы данного решения звучат 
предельно нелепо. Осуществляется акт циничной расправы. Об-
винения следственных органов не выдерживают никакой критики. 
Ни Андрей, ни его отец, Сергей Левченко, не имеют никакого от-
ношения к предприятию под названием «Звезда». Дело явно шито 
второпях. Всё строится на шатких предположениях. 

Чем же так напугал «партию власти» депутат региональ-
ного уровня? Испуг явно вызван тем, что успешный иркутский 
губернатор-коммунист доказал перспективность при проведе-
нии нового курса. Под руководством коммуниста бюджет области 
вдвое вырос. Велась упорная борьба с грабежом в лесной отрас-
ли. Эффективно работали социальные и экономические програм-
мы. Те, кто утверждал, что КПРФ может лишь критиковать, были 
посрамлены.

Этих успехов С.Г. Левченко как раз и не простили. Их не про-
стили люди, способные лишь делить и «пилить». Его атаковали и 
на местном, и на федеральном уровне. Авторы политических спец-
операций не успокоились и сегодня. Их пугает авторитет КПРФ в 
России и высокий результат команды Левченко на последних вы-
борах. Отсюда все отвратительные нападки, шельмование и дав-
ление. 

Стремясь сдержать усиление влияния КПРФ, власть ведёт всё 
более нечестную игру. В 2018 году подвёргся масштабной атаке 
наш кандидат в президенты Павел Грудинин. Под каток произво-
ла попадают и подмосковный совхоз имени В.И. Ленина, и ЗАО 
«Звениговский» в Марий Эл, и другие коллективные и народные 
предприятия. Уже восемь лет длятся гонения на нашего товарища 
Владимира Бессонова. Усиливается давление на наших активи-
стов. Множится политическое жульничество. Ежегодно меняются 
правила проведения выборов. От участия в избирательных кампа-
ниях отстраняется всё больше кандидатов от нашей партии. В этом 
году их общее число превысило 800 человек.

Мы убеждены: главной жертвой произвола является сама Рос-
сия и её народ. Власть выставляет глухой мрачный заслон на пути 
всех здоровых, свежих и прорывных идей. Граждане задыхаться 
в затхлой атмосфере экономической стагнации, политического за-
стоя и культурного гниения. Правящий класс неспособен предло-
жить стране стратегию развития.

Власть не услышала тревожных сигналов хабаровского проте-
ста. Она не оценила всей глубины украинской трагедии. Её пред-
ставители не до конца ощутили угрозу взлома ситуации в Белорус-
сии. Им не вполне слышны взрывы, вызванные конфликтом вокруг 
Нагорного Карабаха. В этих условиях политические преследования 
вышли на новый уровень. Нетерпимость к оппонентам доходит до 
жестоких гонений. Совершается ещё один шаг к дестабилизации 
социально-политической обстановки не только в Приангарье, но и 
в стране в целом.

Политический бандитизм должен встретить решительный отпор 
всех здоровых сил общества. Молчание недопустимо. Затаптывая 
ростки свободной мысли, социальной справедливости и развития, 
правящий класс лишает Россию будущего. Наступает время спло-
тить патриотические силы Отечества в широкий народный фронт 
защиты будущего страны, отстаивания её национальных интере-
сов.

Мы сделаем всё, чтобы оградить своих товарищей от циничной 
расправы. Команда юристов КПРФ уже приступила к защите юри-
дических и моральных прав Андрея Левченко. Мы будем доводить 
до общества всю полноту информации о действиях полицейской 
машины. Партия приложит все усилия для разносторонней защиты 
тех, кто попал в жернова репрессий. 

Мы говорим решительное «Нет!» преследованиям и произволу. 
Мы будем уверенно и настойчиво отстаивать правоту нашего 

дела.
Политический бандитизм не пройдёт!

Геннадий Зюганов,
Председатель ЦК КПРФ.

3 октября делегация Чувашского 
рескома КПРФ возложила цветы к 
памятнику героям, отдавшим свою 
жизнь за укрепление Советской вла-
сти в Чувашии в 1918 – 1924 годах, 
который установлен возле сквера 
К. Иванову на одноимённой улице в 
Чебоксарах. 

Так была отмечена 27-я годовщина 
Чёрного октября 1993 года. Коммунисты 
и их сторонники никогда не забудут те 
трагические события и не простят преда-
телей народа.

27 лет назад в нашей стране был 
осуществлен государственный пере-
ворот. 21 сентября указом Бориса 
Ельцина, вопреки Конституции, был 
распущен законный российский пар-
ламент – Съезд народных депутатов 
и Верховный Совет России.

Несколько сотен народных депу-
татов собрались на своем рабочем 
месте в Доме Советов, отказавшись 
подчиняться диктатору, и приняли 
решение о низложении Ельцина с 
поста президента. Ельцин в свою 
очередь приказал заблокировать 
всех в Доме Советов. Российский 
парламент был окружен колючей 
проволокой и ОМОНом, там отклю-

чили электричество и воду.
Противостояние продолжа-

лось почти две недели, пока 3 
октября Ельцин не применил 
войска. По Дому Советов был 
открыт огонь из автоматов, пу-
леметов, снайперских винтовок 
и танковых орудий. 4 октября 
его защитники вынуждены были 
сдаться.

Страшные последствия тех 
событий мы пожинаем до сих 
пор. Нищета, коррупция, банди-
тизм, безработица, разрушение 
науки, образования и системы 

здравоохранения, закрытие предприя-
тий, расцвет олигархата, бюрократия, 
преступная «пенсионная реформа» — 
это то, что принес народу России «чер-
ный октябрь», организованный Ельци-
ным.

В годовщину этого трагического дня 
чебоксарские коммунисты организовали 
автопробег «Не забудем, не простим!» 
по центральным улицам города.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ

В Козловском районе открыт пер-
вый памятник «Детям войны».

Это событие произошло в селе Иле-
бары Карачевского сельского поселения. 
Деньги на памятник собирали всем ми-
ром. Выделяли личные средства сами 
жители села. Помогали фермеры и мест-
ная администрация. Памятник был от-
крыт по инициативе районного отделе-
ния общественной организации «Дети 
войны».

На открытии выступил руководитель 
районного отделения ООО «Дети вой-
ны», член КПРФ, депутат Козловского 
районного Собрания депутатов Михаил 
Конюков. После своего выступления он 
вручил представителям старшего поко-
ления, заслуженным и уважаемым лю-
дям, памятные медали ЦК КПРФ «Дети 
войны».

Участники торжественного митинга 
возложили цветы к памятнику. Жители 
Карачевского сельского поселения по 
достоинству оценили нелёгкую жизнь и 
труд ветеранов тыла, ведь многие «дети 
войны» работали тогда наравне со взрос-
лыми и ковали Великую Победу. 

Сейчас  районное отделение ООО 
«Дети войны» планирует начать сбор 
средств на открытие памятника «детям 
войны» в деревне Малое Бишево Коз-
ловского района. 

Ветераны надеются, что эту инициати-
ву подхватят по всей республике, чтобы 
отдать дань уважения и благодарности 
тем, чьи детские годы прошли в страш-
ное военное время.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

БОРЦАМ ЗА СОВЕТСКУЮ ВЛАСТЬ

В Чувашии открыт памятник «Детям войны»
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Валентин ШУРЧАНОВ: «Не каждый из стремящихся за рубеж 
может найти себе там достойную работу»

16% опрошенных россиян хоте-
ли бы переехать из России в другую 
страну, свидетельствуют данные 
опроса ВЦИОМ. Это молодые люди в 
возрасте 18–34 года. Самая консер-
вативная в этом вопросе группа лю-
дей в возрасте старше 60 лет.

Обсуждая возможные причины 
для отъезда, 50% респондентов от-
метили более высокий уровень жизни 
и зарплат в стране, подходящей для 
переезда. Второе по популярности 
объяснение (22%) — недовольство 
правительством и политикой, прово-
димой российскими властями. Еще 
17% указывают на соблюдение прав 
человека и развитое законодатель-
ство. 16% ждут от переезда стабиль-
ности.

Regions.ru: Как бы Вы про-
комментировали данные опроса 
ВЦИОМ?

Валентин ШУРЧАНОВ, первый 
зампред Комитета Госдумы РФ 
по бюджету и налогам, фракция 
КПРФ.

– Появление в обществе эмигра-

ционных настроений – это произво-
дная и от состояния экономики, и от 
положения дел в политической жизни 
страны. В кризисных условиях у опре-
делённой части населения действи-
тельно появляется желание выехать в 
другую страну, попытаться там найти, 
как говорится, счастье и применение. 
Во многом это связано с тем, что в 
России всё-таки немало хорошо об-
разованных людей, образовательный 
потенциал у нас выше, чем в среднем 
в мире. Поэтому многие наши спе-
циалисты рассчитывают найти себе 

применение на рынках занятости в 
других странах. Но только определён-
ная часть может сразу найти себе там 
работу в соответствии со специально-
стью и квалификацией, получить рав-
ные с коренными гражданами условия 
труда и его оплаты. Остальным же, 
несмотря на хорошее высшее образо-
вание, зачастую приходится какое-то 
время работать и мойщиками посуды, 
и где-то на ремонте машин, техники, 
таксистами, и т.д.

А ответ на вопрос, почему всё 
равно уезжают, очевиден: в России 
людям до сих пор не могут создать 
условия, которые бы их удержива-
ли. Если бы у нас уровень жизни 
был выше, чем, допустим, в Европе, 
то не только Депардье, но и многие 
другие европейцы перебрались бы 
к нам жить. Но сегодняшний либе-
ральный экономический курс не даёт 
никаких возможностей повышать 
уровень жизни в стране. У нас нет 
высокотехнологичных производств, 
дающих высокую добавленную стои-
мость, и в результате т.н. развитые 

страны живут за счёт завышенной 
оценки своей высокотехнологичной 
продукции. На самом деле она сто-
ит намного дешевле, но эти страны, 
пользуясь своими конкурентными 
преимуществами и монополией на 
международном рынке, стоимость её 
завышают. И что в итоге получается? 
Все наши сырьевые ресурсы уходят 
за рубеж по пониженным ценам, а 
к нам их высокотехнологичная про-
дукция идёт по завышенным ценам. 
Понятно, что при таких условиях нор-
мально функционировать наша эко-
номика не может, и нам нужно менять 
правила игры. Нужно отказываться 
от рыночного прогнозирования, от 
представлений о том, что рынок мо-
жет всё уравновесить и расставить 
по своим местам. Всё это неправда, 
и при нынешнем уровне развития IT-
технологий, при нынешних системах 
мгновенных расчётов именно пла-
нирование экономики даёт возмож-
ность лучше и оперативнее решать 
все её проблемы, отвечать на все со-
временные вызовы.

Козловский район 
за  полгода

Если верить официальной ста-
тистике, то показатели социально-
экономического развития Козловского 
района за первое полугодие 2020 года 
в целом неплохие. 

Скажем, объём инвестиций по срав-
нению с первым полугодием 2019 года 
увеличился на 74%. Средняя заработ-
ная плата по району возросла на 16%, 
с 21529 рублей до 25060 рублей. На 
16% увеличился объём производства 
сельскохозяйственной продукции в 
хозяйствах всех категорий. Производ-
ство молока выросло на 18%. Объём 
розничного товарооборота поднялся 
на 6%, а объём платных услуг – на 3%. 
Доля собственных доходов в общих 
доходах консолидированного бюджета 
Козловского района выросла с 26,9% 
до 33,7%. На 26% уменьшилось коли-
чество свершённых преступлений... 

Однако, есть и показатели, где Коз-
ловский район оказался в минусах. 
Так, по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года численность 
безработных подскочила в 3,2 раза! На 
36% уменьшился объём ввода жилья. 
На 20% упали доходы бюджета района 
и поселений, в том числе на 80% – до-
ходы от продажи муниципальной земли 
и имущества. Количество малых пред-
приятий за год сократилось со 101 до 
89. Число родившихся уменьшилось на 
17%, а вот смертность, наоборот, воз-
росла на 7%. Идёт постепенное выми-
рание населения.

Судя по цифрам, Козловский район 
пока ещё держится на плаву. Но дают 
о себе знать негативные явления эко-
номического кризиса в стране, послед-
ствия правительственной политики са-
моизоляции граждан. Посмотрим, как 
события будут развиваться дальше.

 Марат Волгин.

В Чувашском рескоме КПРФ поздравляли пенсионе-
ров, членов КПРФ, с Днем пожилых людей. На встречу 
собрались самые заслуженные ветераны партии, кото-

рые активно участвуют в партийной жизни 
Чувашской республиканской организации.

В самом начале мероприятия первый 
секретарь Чебоксарского горкома КПРФ 
Евгений Воронков вручил партийный би-
лет новому коммунисту из числа пригла-
шенных на праздник. Шесть человек в этот 
день получили памятные медали «100 лет 
Чувашской автономии».

Секретарь Чувашского рескома КПРФ 
Алексей Шурчанов тепло поздравил всех 
с праздником и представил собравшимся 
депутатов-коммунистов – новый состав 
фракции КПРФ в Чебоксарском городском 
Собрании депутатов.

Завершилось мероприятие праздничным чаепити-
ем.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ

В Шумерлинском городском комитете КПРФ прошел 
очередной пленум по итогам работы за третий квар-
тал текущего года. Были подведены итоги работы по 
подготовке и проведению выборов в органы местного 
самоуправления и Главы Чувашской Республики, рас-
смотрены вопросы о приеме в партию, уплате член-
ских взносов, участию коммунистов в мероприятиях 
горкома.

В своем выступлении первый секретарь гор-
кома А.М. Швецов дал негативную оценку отно-
шению части коммунистов города к партийным 
обязанностям и мероприятиям. Из всего коли-
чества членов КПРФ горкома активное участие 
в работе сейчас принимает не более 40%, что 
говорит о недоработке горкома. Он подчеркнул, 
что необходимо усилить активность самих ком-
мунистов и вести разъяснительную работу со 
сторонниками партии. Хотя КПРФ и заняла вто-
рое место на прошедших выборах, это не по-
вод расслабляться, и уже сейчас необходимо 
начинать готовиться к выборам в Госдуму РФ и 
Госсовет Чувашии.

Были рассмотрены организационные вопро-
сы, заявление о приеме в партию, прошло на-
граждение медалями «100 лет Чувашской авто-

номии» активных коммунистов.
После пленума коммунисты поздравили своих ве-

теранов с Днем пожилых людей, вручили им памятные 
медали и устроили чаепитие, где за кружкой чая все 
вспоминали о прошлом.

А.М.Швецов,
 первый секретарь Шумерлинского горкома КПРФ

Посадили деревья 
в год 75-летия Победы

Коммунисты и жители деревни Сар-
хорн Чебоксарского района организова-
ли посадку саженцев к 75-летию Побе-
ды и в рамках акции лесников Заволжья 
«Сохраним лес».

Более 190 корней кедра, каштана, 
сосны, дуба и пихты посадили активи-
сты возле пруда у деревни.

Чебоксарский райком КПРФ.

В Чебоксарах поздраВили ВетераноВ партии 
с днЁм пожилых людей

СОСтОялСя ПлеНУМ ШУМеРлИНСКОГО ГОРКОМА КПРФ
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С начала года из России начался активный 
вывоз золота. По данным ФтС, за январь – 
февраль 2020 года за границу самолётами 
вывезли только официально 17 тонн золота 
– это в 7 раз больше, чем за такой же период 
2019 года. Условия для вывоза драгоценного 
металла за рубеж создал Банк России (далее 
– ЦБ РФ).

Главный внутренний покупатель золота в Рос-
сии – ЦБ РФ простимулировал масштабный вы-
воз драгоценного металла из страны, обеспечив 
банкам более выгодные условия для отправки 
золота на экспорт.

ЦБ РФ сначала сократил, а затем приостано-
вил закупки металла для золотовалютных резер-
вов страны (ЗВР). Доля золота сейчас в объёме 
ЗВР составляет порядка 21%. В Германии по со-
стоянию на середину 2019 г. доля золота в ЗВР 
страны составляла 70%, а в США – 74,5%. США 
– лидер по объёму золотых запасов в мире

Оставшаяся часть ЗВР России (80%) находит-
ся либо в виде иностранных ценных бумаг, либо 
в иностранной валюте, которая хранится не в 
России, а в других национальных центральных 
банках, Банке международных расчётов (штаб-
квартира в Базеле) и МВФ.

С точки зрения географического распреде-
ления резервов ЦБ РФ (т.е. пропорции стран, в 
которых ЦБ РФ покупает валюту, ценные бумаги) 
лидирует США (30%).

С 1 апреля 2020 г. ЦБ РФ полностью прекра-
тил скупку золота на рынке, дав добро на 100-
процентный его экспорт. ЦБ РФ информировал, 
что дальнейшие решения о покупке золота «бу-
дут приниматься в зависимости от развития си-
туации на финансовом рынке». Союз золотопро-
мышленников же считает, что в таких условиях 
российским коммерческим банкам необходимо 
наращивать объёмы золота в хранилищах и про-
являть активность, «не снижая, а увеличивая по-
купки золота на внутреннем рынке».

Напомним, что золотопромышленные компа-
нии не продают на экспорт драгметалл напря-
мую, они работают через банки. К активным про-
дажам золота подключились госбанки, которые 
в течение прошлого года скупали драгметалл и 
утроили его запасы в хранилищах. Крупнейшим 
продавцом стал ВТБ: за январь-февраль из его 
хранилищ ушло 9 тонн золота, в том числе 2,2 
тонны в феврале 2020 г. Сбербанк за 3 месяца 
(ноябрь 2019 – февраль 2020 г.) продал 5,5 тон-
ны. Газпромбанк с ноября 2019 г. по март 2020 г. 
продал 8 тонн золота.

Причина активной продажи золота – возрос-
ший спрос на валютную ликвидность, которая 

сократилась в связи с сокращением валютной 
выручки от продажи углеводородов. Из-за обва-
ла цен и спроса на нефть Россия во втором квар-
тале 2020 г. получит лишь $19 млрд. экспортных 
поступлений – на 70% меньше, чем в 2019 г.

Российское золото в основном везут в Лон-
дон. За январь-февраль 2020 года туда было вы-
везено 15,4 тонны на 775 млн. долл. США.

Широко известно об активном вывозе из Рос-
сии золота стало после того, как в аэропорту Ше-
реметьево во время погрузки в самолёт случайно 
потеряли контейнер с двумя слитками жёлтого 
металла весом 25,5 кг и стоимостью почти 58 
млн. рублей. Потерянный груз был частью того, 
что самолёт рейса SU2580 вывез из Москвы в 
Лондон. В самолёте было золото на сумму 2,32 
млрд. рублей. А общий вес – 1023,75 кг. По ин-
формации двух источников, золото принадле-
жало физическому лицу, а не какой-либо ком-
пании, информация о владельце груза является 
конфиденциальной и раскрытию не подлежит. 

Удивительным образом, отправка золотого груза 
совпала с инициативой В. Путина обложить на-
логами дивиденды, выводимые за границу. 

Вывоз золота в слитках это, конечно, слу-
чай достаточно редкий. А вот вывод капита-
ла из России – это вещь привычная.

Чистый отток капитала из России в 2019 г. по 
данным ЦБ РФ составил $26,7 млрд. По предва-
рительной оценке, в январе – феврале 2020 года 
чистый вывоз капитала частным сектором из Рос-
сии составил $18,6 млрд, что более чем в 2 раза 
превысило показатели прошлого года ($8,7 млрд).

За период 10 – 18 марта 2020 г. вывели из 
фондов, инвестирующих в российские активы и 
облигации, рекордные 1,4 млрд. долл. США про-
тив 590 млн. долл. США в период 1 – 8 марта 
2020 г. Таким образом, отток достиг историческо-
го максимума.

За январь-март 2020 г. чистый вывоз капита-
ла по официальным данным составил 17 млрд. 
долл. США. Инвесторы распродают российские 
активы, скупают валюту на Московской бирже, 
закрывая позиции, и уходят в наличные.

Объём продажи валюты по бюджетному пра-
вилу в период с 7 апреля по 12 мая 2020 года 
составил 77,8 млрд. рублей, ежедневно на эти 
цели направлялась сумма в эквиваленте 3,5 
млрд. рублей.

Между тем, с 19 марта ЦБ продаёт дополни-
тельные объёмы валюты из ФНБ для реализации 
сделки по продаже доли Сбербанка. Эти прода-
жи проходят в случае цены нефти Urals ниже 
25 долларов за баррель. В последние дни об-
щий объём продаж валюты составляет около 13 
млрд. рублей. Причём, бюджет России до 1 июня 
получит только 1,05 трлн. рублей из средств от 
продажи контрольного пакета Сбербанка прави-
тельству, остальные 1,09 трлн. руб. будут пере-
числены в 2023 году, вся сумма сделки состави-
ла 2,14 трлн. руб.

Дефицит нефтедолларов и вывод капитала 
будут отрицательно влиять на курс рубля. 

Вывод капитала из страны законодательно 
не запрещён, бороться пытаются только с кон-
трабандой и так называемыми серыми схемами, 
когда перевод средств за рубеж оформляется 
через легальные структуры, но по сомнитель-
ным сделкам.

Ещё в 2014 году Президент РФ В. Путин из-
ложил точку зрения властей – РФ не планирует 
вводить ограничения по движению капитала. «В 
условиях абсолютной макроэкономической ста-
бильности, которая обеспечивается нашими фи-
нансовыми властями, правительством, работает 
правило абсолютно свободного перемещения 
капитала. Без этого не может быть нормальной 
развивающейся рыночной экономики», – заявил 
пресс-секретарь Д. Песков по поводу оттока ка-
питала.

Но «абсолютной макроэкономической ста-
бильности» пандемия нанесла непоправимый 
удар. И для того, чтобы восстановить россий-
скую экономику, которую ожидает рецессия, по-
надобятся ресурсы немалые, ФНБ не хватит. В 
этих целях необходимо предпринять меры по за-
конодательному ограничению вывоза капитала, 
Необходимо внести изменения в законодатель-
ство в области валютного регулирования и прио-
становить бегство капитала из России.

Н.В. Коломейцев,
первый заместитель руководителя фракции 

КПРФ в Государственной Думе ФС РФ.

Половина владельцев земли 
на Рублёвке связана с правящей 
элитой. Это губернаторы, мэры, 
сотрудники правительства и ад-
министрации президента, а так-
же подрядчики, заработавшие 
на контрактах с государством. К 
такому выводу пришло издание 
«Проект», изучившее тысячи вы-
писок по собственности на ру-
блёвскую недвижимость.

«Мы включили в наш проект око-
ло 800 землевладельцев, включая 
более чем 600 аффилированных 
с бюрократией лиц. Общая пло-
щадь участков таких людей — 10,5 
млн. кв. метров суммарной рыноч-
ной стоимостью 343 млрд. рублей. 
Вместе со стоимостью построен-
ных коттеджей это тянет на 1,3 
трлн. рублей — почти два бюджета 
Московской области», — говорится 
в расследовании издания.

В тексте, посвящённом сто-
летию Рублёвки, рассказывает-
ся история становления элитного 
района, который после революции 
облюбовала советская номенкла-

тура, а позже — олигархи, силови-
ки, чиновники, бандиты. «И пришли 
к неутешительному выводу: не-
движимость вдоль самого дорого-
го шоссе России покупают или по-
лучают и потом приватизируют не 
частные бизнесмены, а люди, свя-
занные с государством», — пишут 
журналисты.

— 48% опознанных «Проектом» 
землевладельцев — это бывшие 
или действующие чиновники, де-
путаты, судьи, сотрудники госком-
паний. А ещё это родственники, 
знакомые и деловые партнёры чи-
новников, члены «Единой России» 
и других провластных организаций. 
Есть в этом списке и бизнесмены, 
которые получили от государства 
контракты на немалые суммы. 
Стоимость рублёвской недвижимо-
сти у многих таких госслужащих не 
совпадает с их официальными де-
кларациями о доходах.

В этом списке можно найти се-
мью нового премьер-министра 
Михаила Мишустина. Участок пло-
щадью 260 соток, примерная стои-

мость которого 455 млн. рублей. 
Годовой доход чиновника — 18,9 
млн. рублей. Также здесь есть ми-
нистр обороны Сергей Шойгу — 200 
соток, стоимость 266 млн. рублей. 
Годовой доход — 11,5 млн. рублей. 
Замглавы администрации прези-
дента Алексей Громов. Площадь 
участка — 28 соток, стоимость зем-
ли 107 млн. рублей. Годовой до-
ход — 10,5 млн. рублей. Первый 
замглавы администрации прези-
дента Сергей Кириенко. Площадь 
участка — 71 сотка, стоимость — 
546 млн. рублей, годовой доход 
чиновника — 66,6 млн. рублей. 
Тут можно найти информацию об 
участке депутата Зелимхана Му-
цоева. Площадь — 190 соток, стои-
мость земли 655 млн. рублей, его 
годовой доход — 33,1 млн. рублей. 
Здесь же участок сенатора Андрея 
Клишаса (26 соток, 52 млн. рублей, 
доход — 23,5 млн. рублей). Участок 
главы Росгвардии Виктора Золото-
ва (119 соток, 263 млн. рублей, до-
ход — 6,8 млн. рублей), заммини-
стра обороны Алексея Криворучко 

(35 соток, 100 млн. рублей, доход 
— 119,2 млн. рублей).

Здесь можно найти и судей. На-
пример, Председателя Верховного 
суда РФ Вячеслава Лебедева (41 
сотка, 93 млн. рублей, доход — 
11,4 млн. рублей). «Чтобы купить 
эту недвижимость, Лебедеву потре-
бовалась бы зарплата примерно 
за 20 лет», — отмечает «Проект». 
Участок также есть у Председате-
ля Конституционного суда Валерия 
Зорькина (26 соток, 225 млн. ру-
блей, доход — 13,5 млн. рублей).

Также среди тех, у кого есть не-
движимость на Рублёвке, «Проект» 
называет Валентину Матвиенко, се-
мью главы «Ростеха» Сергея Чеме-
зова, родственников главы ВГТРК 
Олега Добродеева, телеведущую 
Наилю Аскер-заде, главу комитета 
Госдумы по госстроительству и за-
конодательству Павла Крашенин-
никова. Обильно представлен не-
фтегазовый сектор, госкомпании, 
корпорации, окормляемые госкон-
трактами и т. д.

телеканал «Красная линия».

Высшим чиновникам принадлежит половина 
Рублёвки на сумму в 1,3 триллиона рублей!

О вывозе из России золота и капиталов
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Козловский райком КПРФ и Козловское ПО-1 извещают об ухо-
де из жизни бывшего председателя районной КРК

евдокимова Ивана Михайловича
и выражают самые искренние соболезнования его родным и 
близким.

Урмарский райком КПРФ извещает о кончине после тяжелой 
продолжительной болезни ветерана КПРФ

Смирнова Вениамина Ксенофонтовича
и выражают глубокие соболезнования его родным и близким.

Алатырский райком КПРФ и Алатырский горком КПРФ извеща-
ют о кончине ветерана КПРФ

Давыдова Валентина Спиридоновича
и выражают искренние соболезнования его родным и близким.
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

КОРОтКОЙ 
СтРОКОЙ

 В четырёх российских ре-
гионах пройдёт эксперимент по 
бесплатному проведению газа 
до населения. Жителям Москов-
ской, Челябинской, Курганской и 
тюменской областей не придёт-
ся платить за проведение газа к 
домам и дачам. «Социальная га-
зификация» начнётся в середине 
2021 года.
 Уборочная страда в Чувашии 

близка к завершению. Урожай нын-
че знатный. За всю историю агро-
промышленного комплекса ре-
спублики урожайность зерновых 
культур составила рекордные 
32,3 центнера с гектара. Валовый 
сбор зерна и зернобобовых куль-
тур приближается к максимальным 
показателям 1992 года (1,004 млн. 
тонн) – уже собрано 950 тыс. тонн 
зерна.
 Из – за коронавируса почти 

35% компаний уменьшили своим 
работникам зарплату. Компании 
продолжат оптимизировать свои 
расходы и в 2021 году. Рост безра-
ботицы, который произошёл в 2020 
году, Россия преодолеет нескоро. 
 В отношении председателя 

Госкомитета Чувашии по делам 
гражданской обороны и чрезвы-
чайным ситуациям возбуждено 
уголовное дело за халатность. Он 
утвердил представленную главным 
бухгалтером аукционную докумен-
тацию на поставку оборудования 
органам местного самоуправления 
республики. В итоге цена закуплен-
ного оборудования оказалась за-
вышенной. Республиканскому бюд-
жету причинён ущерб на сумму 41 
млн. рублей.
 Задержан 46-летний чебок-

сарец, подозреваемый в кражах 
могильных оград. Ранее он при-
влекался к уголовной ответственно-
сти за незаконное проникновение в 
жилище, уничтожение имущества и 
причинение вреда здоровью.
 В 2021 году планируется воз-

вести три новых физкультурно-
оздоровительных комплекса – в 
Цивильске, в сёлах Новое Котя-
ково и Шыгырданы Батыревско-
го района.
 Февраль 2021 года будет 

более холодным, чем февраль 
текущего года в большинстве рос-
сийских регионов. Зато март будет 
теплее нормы, предупреждают си-
ноптики.
 По данным Чувашстата, за 

семь месяцев 116 организаций 
республики имели убытки в 3,3 
раза более высокие, чем за ана-
логичный период прошлого года. 
Доля убыточных предприятий вы-
росла с 27,8% до 29,5%.
 С 7 октября в республике от-

меняется особый противопожар-
ный режим, предусматривавший 

ряд строгих огра-
ничений для граж-
дан на разведение 
костров, сжигание 
сухой травы и му-
сора, который дей-
ствовал с 31 марта.

К 75-летию Великой Победы

Недавно коммунисты Сараба-
касинского первичного отделения 
КПРФ поздравили своего това-
рища Н.И. Смирнова с 50-летним 
партийным стажем. Дата, безу-
словно, знаменательная. 

Николай Иванович в молодости 
был активным комсомольцем. После 
службы в погранвойсках устроился 
на завод – ЗЭИП. Там его избрали 
членом заводского комитета ВЛКСМ 
и поручили руководить «Комсомоль-
ским прожектором». Вскоре секре-
тарь цеховой первичной парторгани-
зации предложил Смирнову вступить 
в партию. И в 1970 году Н.И. Смир-
нов стал членом КПСС. 

Затем он перешёл трудиться на 
машиностроительный завод. Ра-
ботая на разных должностях (ма-
стером, инженером технологом, 
заместителем начальника цеха, ве-
дущим инженером технологом про-
изводства), Николай Иванович вни-
кал в производственные процессы, 
добивался улучшения показателей 
работы. За что поощрялся почёт-

ными грамотами, удостоился и ме-
далей. В цеховой партийной органи-
зации ему поручили вести занятия 
в системе комсомольской политучё-
бы. А после учёбы в университете 
марксизма-ленинизма его избрали 
секретарём цеховой первички. На 
эту должность его регулярно пере-
избирали в течение 15 лет.

В 1993 году, когда возродилась 
КПРФ, Н.И. Смирнова избрали се-
кретарём парткома предприятия. 
Партийная организация была бое-
вой. В числе первых в Чебоксарах 
заводчане организовали отделение 
Народно-патриотического союза 
России.

Продолжительное время Ни-
колай Иванович являлся членом 
Чебоксарского горкома партии и 
членом рескома. Выйдя на пенсию, 
работал по месту жительства, в том 
числе в местной избирательной ко-
миссии.

В 2008 году Н.И. Смирнова из-
брали первым секретарём Чебок-
сарского райкома КПРФ. Он воз-
главлял районную организацию до 
2011 года. При нём возрос приём 
в партийные ряды и сбор членских 
взносов, были созданы три новые 
первички, восстановилось Вурман-
сюктерское отделение, дружно за-
работала парторганизация в Куге-
сях. 

Заслуги Н.И. Смирнова перед 
партией отмечены двумя орденами 
ЦК КПРФ.  

На досуге Николай Иванович 
пробует писать книги. Одна, посвя-
щённая 75-летию Великой Победы, 
уже вышла из печати. Готовится вто-
рая. Отмечая полувековой юбилей 
пребывания Н.И. Смирнова в пар-
тийных рядах, товарищи пожелали 
ему активной жизненной позиции и 
дальнейших творческих успехов.

Чебоксарский райком КПРФ.

«Память об отце»
так назвали свою книгу, изданную ти-

пографией «Время» накануне 75-летия Ве-
ликой победы, братья терентьевы, Пётр и 
Гурий – уроженцы села Раскильдино Али-
ковского района.

После сельской 
церковно-приходской 
средней школы оба повы-
шали знания в различных 
учебных заведениях Со-
ветского Союза. Старший 
брат Пётр обосновался 
в Челябинске. А Гурий 
остался в селе с матерью 
Ульяной Измайловной, 
которая прожила 97 лет. 
Сам он, имея диплом учи-
теля, работал в школах 
района, был директором районного Дома пио-
неров и районного литературно-краеведческого 
музея.

Их отец Константин Сергеевич Терентьев, 
1915 года рождения, работал ветеринарным 
фельдшером в родном колхозе «Молния», а 
перед уходом на фронт –  счетоводом конторы 
колхоза. Воевал К.С. Терентьев рядовым крас-
ноармейцем в составе 5 роты 791 стрелкового 
полка 135 стрелковой дивизии 36 армии Кали-
нинского фронта. Особых наград не заслужил, 
но был на хорошем счету у командиров. Погиб 
смертью храбрых 15 декабря 1942 года под де-
ревней Куркино Оленинского района Калинин-
ской области. Похоронен в братской могиле.

Геннадий Савельев,
почётный краевед Чувашии. 

С юбилеем:
Эсонов Шахрус Шакирович, Фомин ле-

онид Александрович (70 лет), г. Чебоксары.
Никитина Римма Георгиевна (80 лет), 

Вурман-Сюктерское ПО, Чебоксарский район.

С днём рождения:
Козлов Михаил Васильевич, первый се-

кретарь Чебоксарского райкома КПРФ.
Малышев Константин Николаевич, 

Чиршкасинское ПО, Чебоксарский район.
Макаров Виктор Николаевич, заведую-

щий отделом организационно-партийной и 
кадровой работы Чувашского рескома КПРФ.

Мышенков Александр Петрович, Заха-
рова Анастасия Вячеславовна, г. Алатырь.

Полвека с партией

На рынке микрозаймов 
взрывоопасная ситуация

Проблема микрозаймов приобретает в России глобальный мас-
штаб, и ни к чему хорошему в социальном плане это не приведёт. 
Об этом корреспонденту ИА REGNUM заявил декан факультета на-
логов, аудита и бизнес-анализа Финансового университета при пра-
вительстве РФ Вадим Засько. Так он прокомментировал данные На-
ционального бюро кредитных историй, согласно которым в РФ банки 
с января по август выдали на 27,1% потребительских кредитов мень-
ше, чем за аналогичный период 2019 года.

Ключевым фактором выступила, конечно, пандемия. Немаловаж-
ную роль в сокращении потребкредитов сыграло ужесточение бан-
ками контроля за выдачей этих кредитов. Однако очищение рынка 
потребительского кредита от заёмщиков с сомнительными доходами 
привело в свою очередь к росту микрозаймов, вследствие чего в це-
лом закредитованность населения остаётся чрезмерно высокой. При-
чем социально взрывоопасна ситуация с закредитованностью именно 
в секторе микрозаймов, считает экономист.

«Ведь к микрозаймам обращаются тогда, когда в силу отсутствия 
должных доходов не могут рассчитывать на кредит от крупного бан-
ка, — сказал Засько. — И эта проблема приобретает глобальный 
масштаб. Нередки случаи взятия одного микрозайма для погашения 
другого. Подобная пирамида ни к чему хорошему в социальном пла-
не не приведёт».

ЦЕНЫ НА СТАРТЕ: в стране усилились 
инфляционные ожидания граждан
Наблюдаемая в России инфляция, по опросам людей, выше той, ко-

торую показывает официальная статистика. Об этом корреспонденту 
ИА REGNUM заявила доцент кафедры финансов и цен РЭУ им. Г.В. 
Плеханова Диана Степанова. Так она прокомментировала слова перво-
го заместителя председателя правительства РФ Андрея Белоусова о 
том, что «инфляция составляет сейчас 3,6%, а по итогам года – 3,8%».

«Наблюдаемая инфляция по опросам людей выше официальной 
статистики, — сказала Степанова. — Инфляционные ожидания граж-
дан в последние месяцы усилились из-за девальвации рубля, геопо-
литической напряженности, ожидания возобновления режима самои-
золяции в связи с распространением коронавируса. Это плохо, так как 
инфляционные ожидания могут порождать реальный рост цен».


